

DÉVELOPPEMENT INDUSTRIEL

IDfer, bien dans ses meubles

La Société de Tôlerie industrielle et de Chaudronnerie Martin, (STCM) dirigée depuis 1996 par Corinne Martin-Chiron et son frère Vincent Martin, développe sa gamme de mobilier design métallique IDfer. La marque dont le process de fabrication repose sur le métal plié, a été lancée en 2012 sous l'impulsion de Corinne Martin, en collaboration étroite avec le designer Ludovic Ducasse. Elle est entièrement fabriquée par l'entre-

prise STCM sur son site de Gesté - grâce au savoir-faire des métalliers-chaudronniers (45 personnes à ce jour) -, puis commercialisée directement au consommateur.

« Particulièrement bien accueillie par le public depuis son lancement, la gamme regroupe une collection de mobilier en acier et aluminium au design industriel : chaises, tabourets, consoles, bancs... ». À l'écoute de ses clients, la société a révélé au dernier salon

Maisons et Objets ses nouveautés : des accessoires de décoration dédiés à la vie quotidienne (porte-revue en métal plié inspiré d'origami, etc.) « Et de nouveaux produits sont en attente de validation. La personnalisation par la découpe de motifs pourrait être une prochaine étape importante dans l'histoire de la marque dans les 5 prochaines années ».



www.id-fer.com